

Déficit del Hospital Regional llega a los \$30 mil millones

Desde el Servicio de Salud señalaron que han tenido conversaciones con el Minsal.

Redacción

El Hospital Regional tiene un déficit presupuestario de \$30 mil millones, según afirmó el presidente del Colegio Médico de Concepción, Álvaro Llancaqueo, en conversación con Canal 9 Regional.

El titular del Colmed de Concepción señaló que, debido al déficit presupuestario, tanto el número como la calidad de los insumos ha variado.

Llancaqueo agregó que en el caso del Hospital Las



El hospital penquista atiende más de 1.400.000 pacientes.

Higueras de Talcahuano el déficit llegó a \$13 mil millones en el 2024, en el que la falta de recursos se evidenció a partir de octubre.

Desde el Servicio de Salud Concepción, su director, Víctor Valenzuela, reconoció el déficit de recursos y aclaró que se debe a una necesidad

natural que tiene un servicio de esta índole, donde se atiende a más de 1.400.000 pacientes provenientes no solo de la región.

En ese sentido, desde el Servicio de Salud afirmaron que las necesidades siempre van en aumento y que deberían funcionar con casi 200 mil millones de pesos más de los 442 mil millones que tienen actualmente.

De todas maneras, consciente de esta realidad, Valenzuela aseguró que han mantenido conversaciones con el Ministerio de Salud por este tema.